




桃園市立楊梅高級中等學校 

107 學年度第一學期健康促進暨衛生委員會會議紀錄 

2018.09.14 

壹、時間：107 年 09 月 14 日中午 12 時 10 分 

貳、地點：二樓第一會議室 

叁、主席: 鄒岳廷校長 

叁、主持人：李榮彬主任/趙文煜組長 

肆、出席人員：黃大洲(祕書)、李榮彬（學務主任）、楊青山 (教務主任)、賴俊帆（總務主任）、

陳秀如（輔導主任）、方竟曉（會計主任）、陳育湘(人事主任)、封潁俊（主任教

官）、廖健順（教學組長）、謝東甫（生輔組長）、劉玲君(庶務組長)、廖偉志（體

育組長）、陳昭圻（訓育組長）、魏燕貞 (活動組長)、趙文煜（衛生組長）、(營養

師)、袁素卿（護理師）、陳美妃（護理師）、張宗閎（教官）、學生代表 209 黃怡

婷 

伍、列席人員：陳建旺（教師會會長）、王淑芳（護理教師）、劉淑芬 (家政老師)、朱志欽老師、

張書萍老師、周芳豪老師、李建德老師、(所有體育教師)、周傳瑛老師、阮雅稜

老師、陳逸帆老師、吳春慧小姐 

陸、會議議程 

    一、會議開始    二、主席報告    三、工作報告    四、提案討論 

    五、臨時動議    六、散會 

柒、 主席:現健促活動 7大主題須執行，市府給的經費偏少，在推動上有困難，請方主任在編列預

算時增列學務處健康促進 10 萬元內的經費。 

捌、主持人報告事項： 

一、 過去國教署之健康促進的政策由「健康體位、性教育、無菸無檳校園、口腔保健、視力保

健、正確用藥、環境教育、傳染病防治、緊急事故防治」等中，自選其中一個議題為主題。

但是歸市後作法不同，「健康體位、性教育、無菸無檳校園、口腔保健、視力保健、正確

用藥、全民健保」等七大議題，必需全部要做，要求比較嚴格，而環境教育、傳染病防治、

緊急事故防治等，在此情況之下才為自選。 

二、 依市府健康促進輔導團要求，需撰寫「健康促進學校計畫」，且此計畫需校務會議通過。 

三、 向市府體健科申請 5000 元的經費，原則上最快經費約在 12 月才會下授，且此經費不能為

教職員工的獎勵，且七大議題所需收集的資料很多，原則上本學期的目標只能著重在各項

數據的收集與整理。 

四、 目前已確定本學期舉辦健康促進相關活動 

(1)健康大使訓練，健康飲食與醫護與急救等相關訓練 

(2)健康促進廁所美化競賽  

(3) 「健康體位、性教育、無菸無檳校園、口腔保健、視力保健、正確用藥、全民健保」

等七大議題的宣導與各項資料與問卷調查。 

(4)訂定教職員工於共同運動時間，但是目前教職員工的部分是沒有經費支應的。 

(5)11/30 高一、高二愛滋病防治演講。 

(6)11/9 熱心捐熱血活動。 

 

玖、討論事項 



    案由一:修正桃園市立楊梅高級中等學校健康促進暨學校衛生委員會組織辦法，提請討論。 

    說明:因應人員異動，故修正桃園市立楊梅高中健康促進暨學校衛生委員會組織辦法內健康促

進 

暨學校衛生委員名單，調整如附件一。 

    決議:通過。 

    案由二：修正桃園市立楊梅高級中等學校因應傳染疾病疫情應變小組組織架構 

           ，提請討論。 

    說明: 因人員異動，故修正桃園市立楊梅高級中等學校因應傳染疾病疫情緊 

          急應變小組成員名單，調整如附件二。 

   決議:通過。 

 

 拾、臨時動議 

     教師會會長:建議可從優質高中計畫中撰寫健促計畫以挹注經費。 

 拾壹、校長結語: 

         1.與會計室方主任研擬編列健康促進預算。 

         2.可向教務處優質高中計畫中撰寫環境或衛生教育課程等…相關健康促進活動，以利申請 

           經費。 

拾貳、散會 


